

En Ermua, a 23 de septiembre de 2024

A la atención del Pleno Municipal del Ayuntamiento de Ermua

Estimados y estimadas miembros del Pleno Municipal:

Por medio de la presente, y con el debido respeto, me dirijo a ustedes para comunicar formalmente mi decisión de presentar mi renuncia irrevocable al cargo de Alcalde de Ermua.

Ha sido un honor y un privilegio servir a esta ciudad durante todos estos años. Hemos logrado grandes avances y enfrentado desafíos juntos, y aunque este es un momento agri dulce para mí, considero que es el momento adecuado para dar este paso. Esta decisión ha sido meditada profundamente y surge tras un periodo de reflexión personal y profesional. A lo largo de mi mandato, he trabajado con dedicación y esfuerzo para el bienestar de nuestra comunidad, impulsando proyectos que contribuyeran al desarrollo de nuestra ciudad y mejoraran la calidad de vida de nuestros vecinos.

Sin embargo, debido a mi inminente nombramiento como Vice Consejero de Planificación Territorial y Agenda Urbana del Gobierno Vasco, considero que ha llegado el momento de dar un paso a un lado y dejar que otra persona asuma la responsabilidad de dirigir los destinos de nuestro municipio con la energía y compromiso que el cargo exige.

Quiero expresar mi más profundo agradecimiento a todos los ciudadanos y ciudadanas de Ermua, al equipo de gobierno, a los y las miembros de la Corporación Municipal y al personal del Ayuntamiento por su colaboración, confianza y apoyo durante mi tiempo al frente de la Alcaldía. Estoy convencido/a de que, bajo el liderazgo que viene, nuestro municipio seguirá avanzando hacia un futuro prometedor.

Aprovecho para reiterar mi compromiso con esta comunidad, y aunque ya no estaré al frente del Ayuntamiento, seguiré contribuyendo en la medida de mis posibilidades al desarrollo de Ermua y al bienestar de sus habitantes. Esta nueva responsabilidad me permitirá también trabajar por el bienestar de nuestro municipio desde un ámbito superior, con un alcance más amplio y en un contexto de mayor impacto.

Sin más, les agradezco su atención y quedo a disposición para facilitar una transición ordenada y eficiente hasta el momento en que mi renuncia se haga efectiva.

Atentamente

JUAN CARLOS ABASCAL CANDÁS
Alcalde de Ermua

